

Weißer Pkw flüchtet nach Unfall mit Pedelec-fahrerin in Nordhorn!



Drama in Nordhorn! Am Dienstagmorgen, pünktlich um 8.10 Uhr, erlebte eine 34-jährige Pedelec-fahrerin einen schrecklichen Zusammenstoß im Einmündungsbereich Kanalweg/Zamenhofstraße. Ein bislang unbekannter Autofahrer ließ sie kalt, nahm ihr die Vorfahrt und verursachte so ihren Sturz. Leicht verletzt fand sich die Radlerin auf dem Asphalt wieder, während der verantwortliche Verkehrssünder einfach das Weite suchte – ein unerhörter Vorfall!

Der unappetitliche Fluchtversuch des Unfallverursachers steht im Mittelpunkt der Ermittlungen. Laut Zeugenaussagen könnte das gesuchte Fahrzeug ein weißer Pkw gewesen sein, eventuell mit einem auffälligen Aufdruck, der auf eine Firma oder einen Pflegedienst hinweist. Die Polizei in Nordhorn bittet alle, die etwas gesehen haben, sich umgehend unter der Telefonnummer 05921-3090 zu melden. Jede noch so kleine

Information könnte entscheidend sein und dazu beitragen, diesen skrupellosen Fahrer zur Rechenschaft zu ziehen!

Hilferuf an die Bevölkerung

Die sozialen Medien sind voll von Pressemeldungen und Aufrufen zur Mithilfe. Das Verletzungsrisiko für Radfahrer steigt in der kalten Jahreszeit, wenn die Sicht und die Straßenverhältnisse nicht optimal sind. Jeder Hinweis aus der Bevölkerung kann helfen, das Sicherheitsgefühl auf unseren Straßen zu stärken. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass solch dreiste Autofahrer endlich zur Verantwortung gezogen werden!

Statistische Auswertung

Ort: Sassnitz, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Stromausfall, Wetterbedingungen

Beste Referenz: rp-online.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)